



Pressemitteilung

Sportlich im Winter

Die Universität zeichnet die Studentinnen Anna-Lena Forster und Jule Seifert für ihre Leistungen aus

Die Albert-Ludwigs-Universität ehrt zwei Studentinnen für deren Leistungen im Wintersport: Die Psychologiestudentin **Anna-Lena Forster** erhält den „Preis des Rektors“ als die sportlich erfolgreichste Studierende der Universität Freiburg. Der Preis des „Allgemeinen Hochschulsports“ geht an die Biologiestudentin **Jule Seifert**. Die Auszeichnung wird für das beste Ergebnis bei einer Veranstaltung des Allgemeinen Deutschen Hochschulsportverbands vergeben.

Forster überzeugte 2014 bei den Winter-Paralympics in Sotschi/Russland in der Disziplin „Ski Alpin“: Mit ihrem Monoskibob gewann sie die Silbermedaillen in Slalom und in Superkombination sowie die Bronzemedaille in Riesenslalom. Im Winter 2015 feierte sie ihren ersten Europacup-Sieg und hat sich für den IPC Weltcup Ski qualifiziert.

Seifert bekam auf der „Deutschen Hochschulmeisterschaft Snowboard & Freeski“ den Titel „Internationale Deutsche Hochschulmeisterin“ verliehen. Beim Freestyle-Ski ließ Seifert ihre Konkurrentinnen im Slopestyle sowie in der Halfpipe hinter sich. Zusätzlich belegte sie im Freestyle-Ski-Wettbewerb der Winter-Universiade in Štrbské Pleso/Slowakei den dritten Platz in der Halfpipe und den sechsten Platz im Slopestyle.

„Die Wettkampfgemeinschaft der studentischen Sportlerinnen und Sportler an der Albert-Ludwigs-Universität und der Pädagogischen Hochschule

Albert-Ludwigs-Universität
Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit
und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz
79085 Freiburg

Ansprechpartner:
Rimma Gerenstein
Tel. 0761 / 203 - 8812
rimma.gerenstein@pr.uni-
freiburg.de
www.pr.uni-freiburg.de

Freiburg, 03.02.2016

Freiburg war in der vergangenen Saison insgesamt sehr erfolgreich“, sagt Armin Backhaus, Leiter des Allgemeinen Hochschulsports an der Universität und Betreuer der Freiburger Sportler. In mehr als 30 Sportarten erreichten Freiburger Studierende bei nationalen sowie internationalen Hochschulmeisterschaften Spitzenplätze. Hervorzuheben sind die Mannschaftserfolge in Wasserball, Leichtathletik, Trampolin-Springen, Bogenschießen sowie Ultimate Frisbee. Erfolge im Einzelsport gab es vor allem im Fechten und im Wintersport. Anne Lea Engel erkämpfte bei den deutschen Hochschulmeisterschaften mit dem Degen den dritten Platz. Bei der „Deutschen Hochschulmeisterschaft Snowboard & Freeski“ gingen drei Bronzemedailles nach Freiburg: Kathrin Fröschle und Gereon Poppe erreichten den dritten Platz im Boardercross, Marius Hauk belegte den dritten Platz im Ski-Slopestyle. Zudem erhielt Poppe den Titel „Internationaler Deutscher Hochschulmeister“ und blieb im Boardercross ungeschlagen.

Kontakt:

Armin Backhaus

Institut für Sport und Sportwissenschaft

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Tel.: 0761/203-4519

E-Mail: armin.backhaus@sport.uni-freiburg.de